

La Generalitat no aumenta su aportación al presupuesto de la UB - La Vanguardia - 15/06/2017

La Generalitat no aumenta su aportación al presupuesto de la UB

CARINA FARRERAS Barcelona

La petición de la Universidad de Barcelona a la Generalitat para que aumentara la financiación en el campus, atendiendo a que la entidad cuenta con mayores gastos que otros centros universitarios por el envejecimiento de su plantilla y por el mantenimiento de edificios, no

sólo no ha prosperado sino que la administración catalana ha disminuido su aportación pese a que este año cuenta con más dinero en las arcas. En los presupuestos del 2017 de la UB, aprobados ayer con demora debido a las negociaciones con el Govern, la aportación pública es de 212,11 millones de euros, lo que significa una disminución del 0,4%

respecto al ejercicio del 2016. La financiación pública directa representa un 57% de los ingresos totales y, según la entidad, no cubre ni los gastos de personal (251 millones).

En total, los presupuestos para el 2017 se mantienen con respecto al año anterior en 371,68 millones de euros. Por otra parte, la UB asumirá este año 8,8 millones de los 41,6 que cuesta el nuevo edificio de la Facultad de Derecho, que se pagará en diez años.

A finales de mayo, varios rectores catalanes, entre los que se encontraba Joan Elías de la UB, denunciaron que la infrafinanciación de las universidades por debajo del límite de supervivencia y amenazaba el grado de excelencia que alcanzan

gracias a la voluntarismo de los docentes y pese a las carencias económicas. Y lamentaron que el Parlament aprobara un presupuesto de sólo 700 millones para los campus, lejos de los 900 millones del año 2009, antes de la crisis. Asimismo pidieron un nuevo reparto de la financiación que beneficiara a los mejores campus y no al territorio.

Por otra parte, hoy se concentrarán en plaza Universidad los "falsos asociados", docentes no funcionarios, en protesta por la aplicación del decreto 14/2012 que permite a la UB aumentar la docencia a los funcionarios que no hacen investigación intensiva. La UB calcula que no se renovará el contrato a una treintena de profesores asociados.